



今井さんの愛情をたっぷりもつて、たわわに実った「龍の瞳」。



農業の素晴らしさを訴求するため活動を続ける今井隆さん(写真左)。農業体験にはファミリーでの参加が多く、昼食には「ケイチャン」と「龍の瞳」が振る舞われる。



生き物が種む。  
昔ながらの田んぼ。



「龍の瞳」とりゅうのひとみ  
今井さんが、「龍の瞳」を発見す  
るまで勤めていた農林水産省を  
辞職したいと言い出した時、妻で  
あるひとみさんは猛反対。だが、  
見つけた米が気になつて仕方な  
い今井さんは意を決して辞職。

「と、どんこの米に付き合おう」と  
誓つたのだ。精一杯の愛を注い  
だ米だからこそ、名前は、自分の  
隣から醸を、愛するひとみさんの  
名前から醸を取り、「龍の瞳」と名  
付けた。「りゅう」の「ひとみ」。こ  
の言葉を声に出してみると、ローマ  
字で書くと「RYU HITOMI RICE」。そ  
うしてひととの縁が結ばれ、その繁  
栄が新しいものを作り出していく  
くんだと思います」と今井さんは  
優しい瞳で語る。決してあせらず、  
近道は選ばない。

「小坂の滝」の水から生まれた  
「龍の瞳」は、人々に故郷を、自然を  
愛する心をもたらすキューピッド  
といふべきだ。やんちゃな米。うまく炊  
ければ、塩むすびにしても、梅干し  
やたくあんといった素朴なおかず  
とも、当然、下呂の郷土料理「ケイ  
チャン」ともよく合う。

「龍の瞳」とりゅうのひとみ  
今井さんが、「龍の瞳」を発見す  
るまで勤めていた農林水産省を  
辞職したいと言い出した時、妻で  
あるひとみさんは猛反対。だが、  
見つけた米が気になつて仕方な  
い今井さんは意を決して辞職。

「と、どんこの米に付き合おう」と  
誓つたのだ。精一杯の愛を注い  
だ米だからこそ、名前は、自分の  
隣から醸を、愛するひとみさんの  
名前から醸を取り、「龍の瞳」と名  
付けた。「りゅう」の「ひとみ」。こ  
の言葉を声に出してみると、ローマ  
字で書くと「RYU HITOMI RICE」。そ  
うしてひととの縁が結ばれ、その繁  
栄が新しいものを作り出していく  
くんだと思います」と今井さんは  
優しい瞳で語る。決してあせらず、  
近道は選ばない。

今井さんは苗を植える時、「が  
んばれよ」と必ず愛情込めた一言  
を添える。人も植物も、表現しな  
いと、愛は伝わりにくい……。

笑ましい気持ちになる。  
今井さんは苗を植える時、「が  
んばれよ」と必ず愛情込めた一言  
を添える。人も植物も、表現しな  
いと、愛は伝わりにくい……。

安心して食せる米を……

日本人の体に響く、

里山・森林の再生を願う今井

さん

の「龍の瞳」

MAP P73-C5

MAP P73-C5